



Ecole Intercommunale de Musique et de Théâtre

Avec un effectif toujours en hausse, 173 inscriptions furent enregistrées à l'Ecole Intercommunale de Musique et de Théâtre en clarinette, piano, saxophone, batterie/percussions, flûte traversière, formation musicale, gospel, théâtre et chœur d'enfants pour l'année scolaire 2023/2024.

La classe de clarinette créée en septembre 2022, continue de se développer avec de nouveaux élèves.

Les 13 membres de l'équipe pédagogique accompagnèrent, cette année encore, les élèves dans de multiples projets culturels et pédagogiques tout au long de cette année.

Parmi ces rendez-vous, le vendredi 12 mai, les 71 élèves de l'école élémentaire de Froncles purent montrer aux familles le fruit de leur très beau travail vocal mis en place pendant l'année scolaire avec leurs enseignants et Aude Brisard, intervenante musique en milieu scolaire pour l'EIMT. La première partie de ce concert fut assurée par plusieurs élèves de l'EIMT pour un très beau moment de partage entre tous les participants et spectateurs au Centre Socioculturel de Froncles.

Le dimanche 4 juin au Château du Grand Jardin de Joinville, les jeunes chanteurs du chœur d'enfants de Froncles de l'EIMT se sont produits avec le chœur d'enfants départemental initié par Arts Vivants 52 depuis de très nombreuses années et le chœur gospel de l'EIMT invité, cette année, pour cette occasion. Les enfants de l'association Val'Art de Joinville, du Conservatoire de Musique de Saint-Dizier et les chanteurs de l'EIMT ont travaillé l'esthétique du gospel R'n B. Devant plus de 300 spectateurs répartis sur les deux concerts donnés dans la salle d'honneur, les jeunes chanteurs purent montrer tout leur talent vocal ainsi que leur endurance physique nécessaire à cette pratique vocale spécifique devant une salle comble à chaque concert

Le traditionnel concert de Noël réunissant 90 musiciens et choristes fut organisé le samedi 9 décembre à 17h30 au Centre Socioculturel de Froncles. Les 160 spectateurs sont venus écouter les musiciens de l'Harmonie des Amis de la Musique de Bologne, le chœur éphémère de Noël et plusieurs élèves de l'EIMT dans un programme composé de nouveaux chants de Noël, de chansons françaises, de musiques de films et de gospels pour la plus grande joie de tous.

